

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Tomás CABEZÓN CASAS, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

Desde que comenzó el mandato de Pedro Sánchez en 2018, el Gobierno no ha demostrado ningún compromiso real con el desarrollo del Centro para la Calidad de los Alimentos de Soria. No se ha dotado adecuadamente de personal, ni se ha trazado una estrategia clara para su funcionamiento estable. El centro sigue operando muy por debajo de su potencial, reflejo de una desidia institucional que impide que esta infraestructura cumpla la función para la que fue creada.

- ¿Qué dotación de personal tiene actualmente el Centro para la Calidad de los Alimentos de Soria y cómo ha evolucionado desde 2018?
- ¿Ha contemplado el Gobierno reforzar su plantilla mediante las Ofertas de Empleo Público durante los últimos años?
- ¿Qué tipo de contratos temporales se han realizado desde 2018 y con qué objetivos?
- ¿Cuál es el grado de ocupación de la plantilla asignada al centro en la actualidad?

Madrid, 22 de abril de 2025

Vº Bº 

LA SECRETARIA GENERAL



Fdo:

EL DIPUTADO